



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

Waldmäuse singen auf dem Hohenthanner Weihnachtsmarkt

Auch in diesem Jahr bereicherten die Kinder des Waldkindergartens den Weihnachtsmarkt mit liebevoll einstudierten Liedern. Unmittelbar nach der Eröffnung durch Frau Bürgermeisterin Andrea Weiß durften die Waldmäuse auf die Bühne. Nach einem Begrüßungslied unter der musikalischen Begleitung von Uwe Kasten wurden die Lieder „Komm, wir gehn nach Bethlehem“ und „Möge die Straße uns zusammenführen“ von den Kindern und den Erzieherinnen gesungen. Für diese Leistung gab es dann auch den verdienten Applaus der zahlreichen Besucher vor dem Rathaus. Auch der Verkaufsstand mit selbstbebastelten Krippen in denen gefilzte Figuren die Weihnachtsgeschichte darstellen wurde gut besucht. Zudem boten die Eltern der Waldmäuse Dekobäumchen, Kerzenziehen und frisch gebackene Waffeln an.





